

### Recrutement en vue à Cholet basket



*Les jeunes ont apprécié ces journées découverte du basket.*

Une cinquantaine d'enfants âgés de 8 à 11 ans ont participé à l'opération « découverte du basket » organisé par l'association Cholet basket.

Jean-François Martin, entraîneur des espoirs de CB, n'hésite pas à contacter les écoles de la région pour proposer aux élèves un petit stage, histoire de faire connaissance avec le basket.

Encadré par deux éducateurs, Jérémy Poilane, Gaëtan Charbonnier et les joueurs de l'équipe des cadets de CB, les enfants partent à la découverte d'un sport pratiquement méconnu pour eux. « C'est un constat, explique Jérémy Poilane, en 2009, nous n'avions

*fait qu'une seule journée découverte du basket. Face au succès de l'année précédente, Jean-François a programmé une journée de plus en 2010. Résultat, plus de 50 enfants se sont inscrits. »*

Quelque peu intimidé, nos futurs « Parker » en herbe ont commencé par se faire des passes, puis tenter quelques paniers, histoire de montrer qu'en mesurant 1,15 m, on est capable d'en mettre quelques-uns.

Pour celles et ceux qui ont été conquis par le basket, l'association Cholet basket lance du 17 mai au 23 août les inscriptions tous les lundis et vendredi au Smatch, de 18 heures à 19 heures.